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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 07/2019                                 Caráter: Ordinário 3 

Data: 01/08/2019                                                                        Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 

Às quinze horas do dia primeiro de agosto de dois mil e dezenove, os membros do Conselho de 5 

Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a 6 

presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 

professores (as): Maria Andrea Rocha Escobar, Eduardo José dos Reis Dias, João Alves 8 

Carvalho Filho, Alex Fabiano Bertollo Santana, Maria Jeane dos Santos Alves, Marilene 9 

Batista da Cruz Nascimento, Camilo Bruno Ramos de Jesus, Adilmo Francisco de Lima, José 10 

Hunaldo Lima, Larissa Monteiro Rafael, Derli Machado de Oliveira, Luciene Lages Silva, 11 

Samuel da Cruz Canevari, Éder Mateus de Souza, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski. 12 
Ausências não justificadas: professores (as): Danielle Monique Gardinal Cobertt, Márcio 13 

Andrei Guimarães e Heloísa de Mello. Ausências justificadas: professores André Luis Meneses 14 

Silva e José Carlos da Silva. Convidados: professores José Maxuel de Farias Ferreira e João 15 

Paulo Gama Oliveira e a Téc. Ass. Educacionais Liliane Scoto. Em férias: professora Valéria 16 

Priscila de Barros. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata 17 

da reunião ordinária do dia 04 de julho de 2019. Item 03. Posse dos novos representantes docentes 18 

no Conselho de Coordenação de Cursos. Item 04. Discussão sobre acolhimento dos calouros do 19 

Campus Prof. Alberto Carvalho. Item 05. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum 20 

legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo Alves Mendes, declarou aberta a reunião e fez a 21 

leitura da pauta. Item 01. Antes de iniciar os informes, professor Marcelo Mendes agradeceu aos 22 

conselheiros cujos mandatos se encerraram na última reunião e aos que tomarão posse na presente 23 

reunião. Em seguida iniciou os informes falando sobre os ajustes no Calendário Acadêmico, 24 

necessários à organização das férias dos docentes e à inclusão dos 15 dias de férias coletivas. Prof. 25 

Éder Mateus explicou que foi o relator do Regimento Interno da Reitoria, falou sobre uma cláusula 26 

que diz que o Calendário Acadêmico deve ser discutido com os diretores dos campi e questionou se 27 

realmente houve a discussão. Prof. Marcelo Mendes disse que o Calendário foi discutido, mas suas 28 

alterações não. Dando continuidade, prof. Marcelo Mendes falou sobre a importância da presença 29 

de todos na próxima reunião do Conselho de Centro, a ser realizada no dia 08 de agosto de 2019, 30 

uma vez que o Programa FUTURE-SE será apresentado pelo Pró-Reitor de Planejamento Prof. 31 

Rosalvo Ferreira Santos; convidou a todos para a 5ª Edição da Corrida UFS/IFS; informou que, em 32 

virtude da alteração do Calendário Acadêmico, a data da Colação de Grau oficial foi alterada para o 33 

dia 29/10, às19; solicitou que os cursos se organizem para a conclusão dos PPC’s, aqueles que 34 

ainda não o fizeram, pois, o prazo final está se aproximando e algumas questões precisam ser 35 

acrescentadas, a exemplo da implementação dos 10% da carga horária de extensão; comunicou que 36 

a direção, juntamente com a SEAP, está desenvolvendo uma ação de acompanhamento dos 37 

jubiláveis e pré-jubiláveis, em seguida a técnica Liliane Scoto esclareceu algumas dúvidas dos 38 

conselheiros (jubilamento, transferência interna), informou sobre um novo Edital relativo ao 39 

jubilamento (será lançado nos próximos dias e contemplará apenas os alunos que ainda não pediram 40 

prorrogação) e solicitou que os coordenadores dos cursos prestem mais atenção ao cronograma do 41 

aluno, pois, não adianta o aluno fazer um cronograma e o departamento não ofertar as disciplinas 42 
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solicitadas; finalizando seus informes, prof. Marcelo Mendes falou sobre o início das obras do 43 

refeitório do campus e esclareceu ao prof. Adilmo que a antiga casa de força, após a reforma 44 

elétrica, guarda apenas alguns bens inservíveis. Prof. Samuel Canevari solicitou informações sobre 45 

transferência interna, a fim de esclarecer por que não houve vagas para o DMAI no último edital, e 46 

repassou informações que obteve com uma técnica da DEAPE acerca da implementação dos 10% 47 

da carga horária de extensão; segundo ela, não houve aceitação da minuta em nenhum dos centros 48 

onde a proposta foi discutida e, se a proposta fosse aprovada da forma como estava, soaria como 49 

imposição; questionada sobre a recomendação a ser seguida, a técnica respondeu que todos os 50 

coordenadores de cursos já foram orientados sobre como proceder para implementar nos PPC’s o 51 

percentual acima exposto; orientação já discutida neste conselho que é a subdivisão da carga 52 

horária de prática do componente curricular (subdividir a carga horária em práticas que são 53 

consideradas extensão). Prof.ª Larissa e prof. Eduardo também complementaram as informações 54 

acerca do tema e prof. Marcelo Mendes concluiu dizendo que ainda não há clareza sobre o assunto, 55 

porém, é necessário acompanhar o Conselho Nacional de Educação, pois, caso contrário o 56 

CONEPE não aprovará as alterações nos PPC’s. Prof. João Alves falou sobre toda a situação 57 

envolvendo o prof. Uziel Santana dos Santos, que foi cedido à Câmara dos Deputados e 58 

permaneceu ausente de suas aulas de maio a julho de 2019 (26/07/2019 – publicação da portaria de 59 

cessão). Item 02.  Professor Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 60 

04 de julho de 2019, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram por 61 

unanimidade. Item 03. Professor Marcelo Mendes deu boas-vindas aos novos representantes 62 

docentes no Conselho de Coordenação de Cursos convidando-os a assinarem os termos de posse. 63 

Item 04. Professor Marcelo Mendes passou a palavra para o prof. João Paulo Gama (DELIB) que 64 

falou sobre a nova proposta da UFS de acolhimento aos calouros e sobre as experiências de outros 65 

Campi. Segundo ele, o que o DELIB propõe é uma sistematização, a fim de que as atividades 66 

ocorram simultaneamente em todos os Campi. Prof. Samuel Canevari sugeriu que o Acolhimento 67 

fosse incluído no Calendário Acadêmico. Outros conselheiros se manifestaram acerca da atividade 68 

e externaram sua preocupação com o cumprimento das aulas previstas no Calendário Acadêmico. 69 

Por fim foi aprovado que o primeiro dia do Acolhimento será feito pela direção e que os chefes 70 

trarão um posicionamento acerca da participação ou não do departamento na próxima reunião 71 

(setembro). Item 05. Professor Adilmo Francisco questionou se este Conselho estabeleceu algum 72 

prazo para a aprovação dos PPC’s e prof. Marcelo Mendes respondeu que, até o momento, o único 73 

prazo que existe é o de aprovação no CONEPE (dezembro de 2019). Prof. Samuel Canevari 74 

mencionou um levantamento de dados (alunos reprovados por falta, trancamento, abandono) que 75 

devia ter sido realizado pelos departamentos e entregue na presente reunião e os conselheiros 76 

decidiram apresentá-lo na reunião seguinte. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira 77 

Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos 78 

presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, primeiro de 79 

agosto de dois mil e dezenove. 80 


